

Lo que en el evangelio del domingo anterior fue una parábola, ahora es un episodio real. En el episodio existe un hijo menor adúltera-, un hijo mayor fariseos-, un Padre, que es un hermano, un maestro Jesús-. Se produce el perdón. Falta en el episodio la fiesta. Pero sabemos de la alegría en el cielo por un pecador que se convierte.

Los fariseos y maestros de la ley le presentan una mujer sorprendida en adulterio. Los fariseos y maestros de la ley sabían que esa ley determinaba que debían ser apedreados los dos, no solo la mujer. Había, pues, una trampa en la propuesta de ellos. No les importaba tanto cumplir la ley cómo sorprender a Jesús, “y tener algo de qué acusarle”

Inteligente fue la respuesta de Jesús. Una cosa es creerse justos, como los fariseos y maestros de la ley se creían, y otra ser verdugos en una ejecución.

La propuesta del evangelio de Jesús superaba la ley. La única ley emana de de entusiasmarse con él, como lo está san Pablo, según podemos leer en la segunda lectura, impregnarse de sus sentimientos, de su modo de reaccionar en las diversas circunstancias de la vida, y actuar como actuaría Jesús en cada momento.

“Se fueron marchando empezando por los más viejos”. Los viejos eran los más considerados, los más fieles a la ley, los considerados como sus más significados representantes. “Ahora, dice el Señor a su pueblo: no recuerdes el ayer; no pienses más en cosas del pasado. Yo voy a hacer algo nuevo”, dice Isaías en la primera lectura. Jesús, viene a proponer un nuevo estilo de vida, de amor y perdón, no de condena. Es algo nuevo, fragante, verde, joven que “saciará la sed de mi pueblo”.

Somos cristianos en la medida en que estamos entusiasmados con Cristo, sentimos como él sintió, miramos con los ojos que él miraba a pecadores y percibimos su corazón abierto a la comprensión y a la acogida de nuestra condición pecadora.

Isaías 43,16-21; Filipenses 3,8-14; Juan 8,1-11

QUE SE NOS NOTE que somos seguidores de que aquel que pasó por el mundo haciendo el bien y liberando del mal, aquel que se dio totalmente por amor. Que se nos note en nuestra forma de vivir, de tratar a los demás. Que se nos note en nuestra aportación personal a tantas causas importantes que hay a nuestro alrededor. Que se nos note en nuestro deseo de que todo hombre y mujer puedan ser iguales en dignidad, en posibilidades, en felicidad.

QUE SE NOS NOTE que Jesús es el único criterio de nuestras vidas, la única vida que da Vida. Que se nos note en nuestra relación personal con él en nuestra oración. Que se nos note en nuestras ganas de conocerlo más (en estos próximos días en que quizás tendremos más tiempo libre por las fiestas que vamos a celebrar, ¿por qué no dedicar parte de ese tiempo a leer un evangelio entero, por ejemplo el de Marcos?) Que se nos note en esta Semana Santa, las costumbres han cambiado, pero allí donde pasemos estos días participemos en las celebraciones de la muerte y resurrección del Señor. Hay tiempo para el descanso y también para participar en las celebraciones litúrgicas y religiosas, pongamos interés conociendo horarios y reservando tiempo.

QUE SE NOS NOTE que nuestra fe es fuente inagotable de alegría y felicidad, que creemos que el amor, que es Dios, es más fuerte que todo mal y toda tristeza. Que se nos note en nuestra celebración de la Pascua, esos cincuenta días de fiesta que empiezan con la Vigilia Pascual (las celebraciones de S. Santa no concluyen el Viernes Santo, su culmen es la V. Pascual) y concluyen el día del Espíritu, el Domingo de Pentecostés. Que se nos note en nuestra relación fraterna, sincera, intensa, con los demás hermanos cristianos de la comunidad. Que se nos note en nuestra forma de presentar la fe: nunca como algo que se impone o que reclama derechos, siempre como una oferta libre, muy a la manera de Jesús.

NOTICIAS

20 de marzo, Domingo de Ramos

Jesús entra en Jerusalén, y nosotros lo aclamamos con nuestras palmas y ramos. Después en la misa, recordamos ya la pasión que viviremos en los próximos días de Semana Santa.

Iniciamos con este día la S. Santa. En medio de la vida y la historia humana, unidos a los que sufren en estos tiempos complicados y dolorosos y queriendo compartir los esfuerzos nobles y valiosos que surgen en nuestro mundo para atenuar el dolor de tantos hombres y mujeres, nuestros hermanos. Celebramos el camino de Jesús, su entrega de amor hasta la muerte y resurrección, que para nosotros es promesa de vida.

- En todas las misas de la mañana bendición de ramos
- A las 13.00h. bendición solemne de ramos, seguida de procesión y celebración de la Eucaristía.

Domingo 20 de marzo. "Operación Kilo"

Es "Tercer Domingo", recordamos especialmente a quienes más lo necesitan. Nuestra aportación de alimentos es un signo del compartir cristiano. Fácilmente hay ya familias de vacaciones por ello necesitamos suplir su ausencia con nuestra generosidad. Gracias.

Música en la Basílica. Conciertos en fechas próximas

-Martes 15, 20.30h.

TRANSBAROQUE PRESENTA: Concierto de Cuaresma Pascua

Luigi Bocceherini: Sinfonia (G287, 1782)

Stabat Mater

-Miércoles 23, " Miércoles Santo", 20.30h.

The AMERICAN SPIRITUAL ENSEMBLE: coro de 14 voces de ámbito profesional, acompañados de piano y percusión.

El negro espiritual "The black experience"

Ayuntamiento de Madrid: Área de cultura

COMUNIDAD EN CAMINO

5º CUARESMA - Ciclo "C"
13 de Marzo de 2016
FRAILES DOMINICOS
MADRID

 JUBILEO 800 1216 - 2016
ORDEN DE PREDICADORES

"Mujer ¿dónde están tus acusadores?; ¿Ninguno te ha condenado? Ella contestó: ninguno Señor. Jesús dijo: tampoco yo te condeno. Anda y en adelante no peques más".



NTRA. SRA. DE ATOCHA

Avda. Ciudad de Barcelona, 1 www.parroquiadeatocha.es

